
НачаШ
учебный год

Сегодня первые звонки по-
звали ребят на занятия в
школы, СГПТУ, техникум.

Пролетело веселое лето и
у юных жителей нашей стра-
ны, наступил один из глав-
ных праздников в жизни —

1 сентября. Сегодня вновь
распахнулись двери школ, и
643 первоклассника впервые
перешагнули школьный по-
рог. Они пришли сюда, что-
бы отправиться в трудное и
интересное путешествие — в
страну знаний. Л 270 уча-
щихся встречают начало
учебного года в школе в де-
сятый и последний раз.

После долгого перерыва
прозвучит школьный звонок
для тех, кто, окончив шко-
лу, вновь вернулся сюда,
чтобы передавать свои зна-
ния новым поколениям

школьников. 12 новых учи-

телей впервые заняли свои
эдста в школах города и

района.

Про етарии всех стран, соединяйтесьI
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Комсомольско - молодежная
бригада проходчиков шахты № 3
производственного объединения
«Ленинградсланец», руководи-
мая Ю. В. Погореловым, приня-
ла повышенное социалистиче-

ское обязательство: выполнить
годовой план проходки горных
выработок к 7 ноября. По со-

стоянию на 27 августа этот кол-
^шктив прошел 6.061 погонный

метр горных выработок при

годовом задании 7.200 метров.
Н. ГЕРАСИМОВА,

нормировщица шахты №3.

Бригада Геннадия Петро-
вича Суркова по праву счи-

тается одной из лучших на

шахте «Ленинградская» про-

изводственного объединения
«Ленинградсланец». С нача-

ла года коллектив прошел

4.433 погонных метра гор-

ных выработок при плане

4.265. Сверх задания прой-
дено 168 погонных метров

горных выработок. Выполне-
ние норм выработки соста-

вило 126,3 процента, произ-

водительность труда — 104,4
процента плановой.

НА СНИМКЕ: Г. П. Сур-

ков (второй справа) с члена,

ми своей бригады.

Фото А. Гурьева.

ВЫСОКАЯ
ОЦЕНКА

К Дню шахтера на Доску по-

чета Министерства угольной
промышленности СССР занесе-

но имя бригадира добычной
бригады шахты № 3 производ-

ственного объединения «Ленин-
градсланец» Валентина Петро-
вича Касьянова.

Эта высокая оценка — ре-

зультат труда передового

горняка. За восемь лет работы
на шахте Валентин Петрович
прошел путь от ученика горно-

рабочего очистного забоя до ру-

ководителя одной из лучших

добычных бригад, неоднократно

занимавшей призовые места в

социалистическом соревновании.

Коллектив бригады коммуниста

Касьянова одним из первых на

предприятии достиг нагрузки на

очистной забой 1.300 тонн слан-

ца в сутки.

Валентин Петрович — один

из инициаторов массового овла-

дения смежными профессиями.
Сам он в совершенстве владе-

ет многими специальностями:

слесаря, крепильщика и други-

ми. Это помогает бригаде ус-

пешно преодолевать трудности.

Валентин Петрович Касьянов
с честью носит высокое звание

ударника коммунистического
труда. Он награжден знаками

«Шахтерская слава» и «Побе-
дитель социалистического сорев-

нования». Л. ОЗЕРОВ.

ИДУТ ВПЕРЕДИ
Среди производственных

подразделений сланцеперера-

батывающего завода «Слан-
цы» первенство в социали-

стическом соревновании по
итогам работы в августе за-

воевал коллектив цеха ка-

мерных печей, который вы-

полнил месячный план по

выработке кокса на 101 про-
цент, бытового газа — на

108 процентов, каменной
смолы на 116 процен-

тов.

Успешно реализовано ав-

густовское задание и по це-
лому ряду других основных

показателей производствен-

ной программы.

Ф. ЛЕОНОВ.

УСПЕХ
ЛЕСОЗАГОТОВИТЕЛЕЙ

Добрую весть получили

мы вчера из Сланцевского
леспромхоза Ленинградского
производственного комбината
«Межсовхозлес». Коллектив
предприятия одержал еще

одну трудовую победу в

предоктябрьском социалисти-

ческом соревновании — до-

срочно завершено августов-

ское задание по всем техни-

ко-экономическим показате-

лям.

Л. ВОЛГИН.

„ЧТО У ВАС, РЕБЯТА, В РЮКЗАКАХ ? 11
ИЛИ РАССКАЗ ОБ ОДНОМ АВГУСТОВСКОМ РЕЙДЕ

Закончилось лето. Полным
ходом идут на полях совхо-

зов района уборочные рабо-
ты. Несмотря на неблаго-

приятные погодные условия,

труженики полей прилагают

усилия к тому, чтобы вовре-

мя убрать урожай без по-

терь. И все же и в такое на-

пряженное время находятся

люди, которые считают пер-
воочередной задачей напол-

нение собственного кармана.

Наглядно это показал рейд,

проведенный в прошедшую пят-

ницу работниками отдела по

борьбе с хищениями социали-

стической собственности и чле-

нами городского комсомодьско-

оперативного отряда. Рейдовые

группы перекрыли основные до-

роги, ведущие в город. Ждать
долго не пришлось. Остановив
очередной автомобиль «ГАЗ-
66», принадлежащий межсовхоз-

ному леспромхозу, одна из групп

обнаружила в кузове мешок с

комбикормами. Водитель авто-

мобиля, назвавшийся Владими-
ром Алексеевичем Петровым
заявил, что эти комбикорма он

купил в деревне Новоселье.
Что ж, насколько верна эта

ведрия, скажут работники
ОцХСС,

В багажнике одного из «мо-

сквичей» рейдовая бригада об-
наружила мешок с минеральным

удобрением. Его хозяйка Анна
Макаровна Митрофанова пона-

чалу утверждала, что купила

удобрение в Кривицах, а затем,

все же призналась в том, что

мешок она сама набрала на по-

ле. С Анной Макаровной уже

состоялся неприятный для нее

разговор, а руководству совхоза

«Сланцевский» не мешает сде-

лать соответствующие выводы.

Как показал рейд, во многом

обстановка бесхозяйственности в

совхозах способствует исчезно-
вению сельхозпродуктов с по-

лей. Заманчиво для определен-

ной группы людей выглядят ос-

тавленные на поле удобрения,
выкопанная, но не убранная
картошка.

Недостаточная воспитатель-

ная работа ведется и с работни-
ками совхозов. Факт налицо:

органами ОБХСС в августе бы-
ла задержана рабочая зерносу-

шилки совхоза «Родина» Раиса

Яковлевна Трифанова при по-

пытке похитить с поля в дерев-

не Боровня 60 килограммов

картофеля.

Но не только факты хищения
сельхозпродуктов были выявле-

ны в ходе рейда. Так, например,

заместитель директора торга по

капитальному строительству Ми-
хаил Прокофьевич Фурман, зло-

употребив своим служебным по-

ложением, вывез с территории

центральной базы торга 6 бато-

нов копченой колбасы и две бан-

ки зернистой лососевой икры.

Не подумайте, что бесплатно.

Михаил Прокофьевич заплатил

35 рублей, и три недостающих

пообещал завезти позднее.

Кстати, раз уж речь зашла о

базе торга, осветим результаты

еще одного рейда, проведенного

работниками ОБХСС в июле. На
территории базы были задержа-

ны рабочая шахты имени С. М.
Кирова Вера Ивановна Гонча-
рова при попытке вынести пять

килограммов помидоров, работ-
ники базы Виктор Николаевич
Малышев, Виктор Петрович Ко-
нопатов, Светлана Александров-
на Тимофеева, Александра Пет-
ровна Степанова. Все они пыта-

лись унести с базы помидоры,
свинину и другие продукты. Ви-
димо, решив, что служебное по-

ложение позволяет им нечто
большее, ревизоры торга Анфи-
са Ивановна Крючкова и Римма
Александровна Сидорова вместе

с помидорами прихватили соот-

ветственно три и пять с полови-

ной килограммов свинины.

Разговор с этими людьми был
продолжен в зале городского на-

родного суда. Всем им воздали

по заслугам. Но этот случай ни-

чему видно не научил работни-
ков торга, и в первую очередь

его администрацию. Случаи вы-

носа продуктов с базы торга

продолжаются.

Во многом масштабу выноса

продуктов с базы торга способ-
ствует то обстоятельство, что

база не имеет ни ведомственной,
ни вневедомственной охраны.

Руководство торга пока еще не

торопится решить этот вопрос,

а пора бы...

Рейд закончен. Со всеми слу-

чаями хищения сельхозпродук-

тов, выявленными сегодня более
подробно разберутся инспекторы

ОБХСС. Но определенную ин-

формацию для размышления

опубликованные сегодня факты
должны дать всем читателям га-

зеты. Потому, что сейчас,, когда

идет наряженная борьба за уро-

жай, в стороне от нее находить-

ся нельзя.

Рейд, о которым мы вам рас-

сказали, был первым в этом го-

ду. Комсомольский актив города

и инспектора ОБХСС продолжав
нужную и важную работу по ох-

ране государственного добра от

посягательств нечистых на руку

людей.
А. ПАВЛОВ.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

□

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО
ГОРИОМА ИПСС

На очередном заседании

бюро городского комитета
КПСС, состоявшемся в ми.

нувшую пятницу, обсужден
вопрос «О дальнейшем совер-

шенствовании делопроизвод-

ства в партийной организа.

ции совхоза «Старополь-
ский». Отчитывался об этой
работе секретарь парткома

хозяйства Г. С. Титов.
В обсуждении отчета уча-

ствовали члены комиссии, ,

готовившей вопрос на рас-

смотрение бюро: председа-

тель исполкома Выскатского '
сельского Совета народных '
депутатов Г. И. Каргаева,
заведующая общим отделом

горкома КПСС Н. М. Ми-
хайлова. Выступили также

члены бюро горкома КПСС
— председатель городского

комитета народного контроля

Е. И. Кучеров и секретарь

парткома производственного

объединения «Ленинградсла-
нец» Э. Я. Ткаченков. За-
вершил обсуждение первый
секретарь ГК КПСС JI. И.
Бурин.

По обсужденному вопросу

принято постановление.

На заседании бюро ГК
КПСС рассмотрены и дру-
гие вопросы, по ним приня-

ты постановления.

В работе бюро участвовал

инструктор общего отдела
Ленинградского областного
комитета КПСС В. В. Нови-
ков.

ПОМОЩЬ
СЕЛЬЧАНАМ

На недавно состоявшемся
партийном собрании комму-

нисты завода «Сланцы» об-
судили меры усиления шеф-
ской помощи совхозу «Ро.
дина».

, В настоящее время ведут,

ся работы по устройству
электрокотельной в Попко.
вой Горе. Большую помощь

селу оказывают рабочие ре-

монтно-механического цеха,
которые занимаются ремон-

том сельскохозяйственной
техники и изготовлением за.
пасных частей. С 10 мая по

сегодняший день в совхозе

работает постоянная брига,
да. На заводе составлен гра-
фик массовых выездов тру.

дящихся на сентябрь.
Коммунисты наметили кон-

кретные мероприятия по

усилению шефской помощи и
обязались в сжатые сроки

убрать корнеплоды, а также

1 закончить все работы по
| электрокотельной к 7 нояб-

ря.

■ ОБСУЖДЕНЫ
НАСУЩНЫЕ ВОПРОСЫ
На комбинате обществен,

ного питания состоялось от-
крытое партийное собрание,
на котором рассмотрены ме.
ры по сохранности товарно-

материальных ценностей. С
докладом выступила секре-

тарь партийной организации

В. В. Павлова. Особое вни-

мание она уделила рацио-
нальному использованию

сельскохозяйственной про-
дукции, недопустимости ее

потерь.

В обсуждении доклада

1 участвовали семь человек.

| Коммунисты критически по.
I дошли к данному вопросу,

обратили внимание на недо-

статки, наметили меры по их

устранению.

Не остался без внимания
такой важный на сегодняш-

ний день вопрос о помощи
подшефному совхозу «Ось.
минский». Свои ранее при-

нятые обязательства коллек-
тив выполнил успешно. На
собрании коммунисты взяли
новые обязательства: убрать
дополнительно картофель и
корнеплоды с площади в два

гектара.
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ

РЕКОМЕНДУЕТ
СОВЕТ
секретарей

МИНСК. Бригадная
форма труда внедрена по
рекомендации совета се-
кретарей парторганизаций
на всех предприятиях объ-
единения «Минский трак-
торный завод имени В. И.
Ленина». Действующая
при совете комиссия из
числа ведущих специали-
стов и новаторов оказала
помощь коллективам в
разработке положений о
производственной бригаде,
коэффициенте трудового
участия. Широко практи-
куется такая форма рабо-
ты, как выездные заседа-
ния, на которых анализи-
руется ход внедрения про-
грессивного метода. Сей-
час по нему трудится поч-
ти половина рабочих объ-
единения.

ПЕРВЫЕ
НОВОСЕЛЬЯ

ПЫТЬ-ЯХ (Тюменская
область). Здесь сданы в
эксплуатацию жилые до-
ма общей площадью свы-
ше тринадцати тысяч
квадратных метров. Ново-
селами стали буровики,
вышкомонтажники, про-

мысловики, строители, ос-
ваивающие Мамонтовское
и прилегающие к нему
месторождения. Возводить
поселок тюменцам помо-
гает коллектив треста
«Магнитострой». Из конст-

рукций и деталей, выпол-
ненных на предприятиях

треста, в этом году будет
собрано свыше 20 тысяч
квадратных метров жилья.

Сегодня путеукладчик
бригады монтеров пути

А. Бондаря — на подсту-
пах к разъезду Ангоя.

РЕДКАЯ
НАХОДКА

ПСКОВ. Еще один тай-
ник раскрыла псковская
земля: строители нашли
клад русских копеечных
монет XVI века, а архео-
логи в противоположном

районе города обнаружили
чекан-штемпель, которым
такие монеты чеканились.
Находка принадлеяшт к

числу редчайших. До сих

пор были известны лишь

пять русских чеканов, но

и те относятся к началу

XVIII века. Штемпель бо-
лее ранней поры — пер-

вый и пока единственный.

(ТАСС)

□

□

Двадцать один год водит авто-
мобили шофер объединения грузо-
вого автотранспорта Василий Ива-
нович Кунташов. За отличную ра-
боту ему присвоено высокое звание
ударника коммунистического тру-
да. Вот и сейчас Василий Иванович
успешно выполняет план перево-
зок, водя свой «Урал-377» в даль-

ние рейсы.

НА СНИМКЕ: В. И. Кунташев.

Фото Ю. Терентьева.

□

В ГОРКОМЕ НИ

РАБОТАТЬ НАДО ЛУЧШЕ
Группа народного контроля

филиала производственного

швейного объединения «Маяк»
под руководством бюро партор-
ганизации предприятия прово-

дит определенную работу, на-
правленную на выполнение пла-
нов и заданий, улучшение ка-

чества товаров народного по-

требления. Свою деятельность
дозорные осуществляют на ос-
нове квартальных планов, кото-

рые составляются исходя из ди-
ректив партии и правительства,
государственных планов и зада-

ний, состояния дел на предпри-

ятии, поручений партийного бю-
ро и комитета народного конт-

роля.

В соответствии с этим в
1980 году и в первом полуго-
дии текущего года группой
проведено 14 проверок и 3
рейда по организации выпуска
товаров массового спроса, по-
вышения их качества и сниже-
ния себестоимости продукции.
Особое внимание уделено воп-
росам обеспечения качества вы-
полнения работ на всех техно-

логических операциях.

Активность народных контро-

леров позволяет существенно

влиять на улучшение дел на
предприятии. Так, филиал швей-
ного объединения «Маяк» в
первом полугодии текущего го-

да выполнил государственный
план по реализации и выпуску
валовой продукции на 101,4
процента.

Производительность труда

возросла на 4,5 процента по
сравнению с тем же периодом
прошлого года. В этом году од-
ному из изделий присвоен го-
сударственный Знак качества, а
блузоны, выпущенные предпри-
ятием, относятся к категории
товаров повышенного качества.

Группа народного контроля в
ходе проверок стремится посто-
янно изыскивать пути улучше-
ния работы, оказывать помощь

партийной организации, адми-

нистрации и трудовому коллек-

тиву в наиболее полном и эф-
фективном использовании име-

ющихся производственных мощ-

ностей, материальных и трудо-

вых ресурсов, резервов произ-

водства для увеличения выпу-

ска товаров народного потреб-
ления. За последние полтора

года группой проведены про-

верки по внедрению в произ-

водство нового оборудования,
использованию сырья и фурни-
туры, экономии электроэнер-

гии, организации отрузки гото-

вой продукции в соответствии

с требованиями, соблюдения
трудовой дисциплины и другие.

Совершенствуется здесь ис-

пользование гласности прове-

рок. На предприятии оформлен
стенд группы народного контро-

ля, на котором нашли отраже-

ние организационная работа,
результаты контрольной дея-

тельности, ход реализации пред-

ложений народных контролеров.

За активную работу в орга-

нах народного контроля предсе-

датель группы JL Г. Егорова
награждена грамотой комитета

народного контроля СССР.

Вместе с тем работа группы

народного контроля еще не в

полной мере отвечает требова-
ниям и задачам, поставленным

XXVI съездом КПСС по увели-

чению выпуска и повышения

качества товаров народного по-

требления. Дозорные недоста-

точно реагируют на случаи не-

выполнения предприятием пла-

новых заданий по выпуску то-

варов для народа, на выпуск

бракованной продукции, ослаб-
лен контроль за организацией
технического обслуживания
оборудования и механизмов, со-

стоянием техники безопасности
и сохранностью социалистиче-

ской собственности. Недоста-
точно организована работа об-
щественных инспекторов по тех-

МОРСКИЕ ВОРОТА ЗАПОЛЯРЬЯ

-- ■ ш

На Северном морском пути в разгаре навигация. Круппые
суда принимает у своих причалов Дудинский порт — мор-

ские ворота Норильского горно-металлургического комбина-
та. Докеры одного из крупнейших портов Сибири уже обра-
ботали миллионы тонн грузов, отгрузили на суда продукцию

заполярных металлургов.

НА СНИМКЕ: много судов швартуется у причалов одно-
го из крупнейших портов Сибири.

Фото В. Данильченко. ФотохроникаТАСС

нике безопасности, контроль за

ходом подготовки котельной к

работе в осенне-зимний сезон,

за состоянием помещения гото-

вой продукции.

Группа народного контроля

не в полной мере использует

право, предоставленное Зако-
ном о народном контроле в

СССР. В 1980 — 81 годах на

заседании группы не заслушано

ни одно должностное лицо по

материалам проверки. Группа
недостаточно осуществляет кон-

троль за выполнением своих

рекомендаций, не всегда обес-
печивает органическое единство

проверки, предупреждения и ис-

правления недостатков.
Следует отметить, что пар-

тийная прослойка среди народ-

ных контролеров составляет

лишь 26 процентов. Ни один

специалист с высшим образова-
нием не избран в состав груп-

пы народного контроля. Отсут-
ствуют посты народного контро-

ля в подготовительном и рас-

кройном цехах, в отделе глав-

ного механика, где насчитыва-

ется в общей сложности около

100 работающих. Комитет на-

родного контроля предложил

группе народного контроля фи-
лиала швейного объединения
«Маяк» (председатель JI. Г.
Егорова), руководствуясь реше-

ниями XXVI съезда КПСС, по-

становлением ЦК КПСС и Со-
вета Министров СССР «Об уве-

личении производства товаров

массового спроса, повышении

качества и улучшении их ассор-

тимента в 1981 — 1985 годах»,

разработать и осуществить кон-

кретные меры по дальнейшему
совершенствованию контроля за

производством товаров массово-

го спроса. С этой целью реко-

мендовано создать посты народ-

ного контроля во всех произ-

водственных подразделениях
предприятия, чаще практико-

вать проведение комплексных

проверок, глубоко и всесторон-

не разбираться в состоянии дел,

вскрывать внутренние резервы

повышения эффективности и

качества работы, способствуя
успешному выполнению госу-

дарственных планов, заданий и

социалистических обязательств.

ЛЮБИ И ЗНАЙ СВОЙ КРАЙ

СЛАВНЫЙ юбилеи
Широко и торжественно в ми-

нувшее воскресенье гдовичи от-

мечали 550-летие основания

Гдовской крепости. В 1431 году

силами и средствами псковичей
и бережанских земцев для обо-
роны Пскова от врагов с севера

была построена она. История
Гдовской земли тесно связана с

историей нашего края. Много
веков стены крепости были
крепкой защитой от врагов. Ее
передовые отряды защищали

земли и нашего края от шве-

дов, сидевших в Сыренской кре-

пости. После Северной войны
значение крепости упало, Гдов-
ский уезд стал дальним углом

Петербургской губернии. После
победы Великой Октябрьской
революции для отпора наступав-

шей на Петроград немецкой ар-

мии Ян Фабрициус создал пер-

вый Гдовский революционный

полк, в который вступили мно-

гие наши земляки во главе с

комбатом И. Н. Богомазом.

В годы белогвардейщины в

застенках Гдовской тюрьмы бы-
ли казнены многие первые ком-

мунисты-комбедовцы из воло-

стей нашего района.

Первыми строителями Сдан-
цевских рудников были гдовичи,

первым руководителем стройки
был гдовский комсомолец 20-го
года, затем секретарь Руднен-
ского райкома И. В. Богдано-
вич.

На торжествах, посвященных

юбилею присутствовало много

делегаций и гостей. Наш город

представляла делегация в соста-

ве председателя горисполкома

А. А. Павлова, второго секре-

таря горкома КПСС Н. В. Смир-
нова и первого секретаря горко-

ма ВЛКСМ А. С. Карпова.
Ф. ЧУРКИН,

краевед-любитель.

МНЕНИЕ
КОММУНИСТОВ

С большой активностью

прошло партийное собрание
управления коммунального

хозяйства горисполкома. |
Коммунисты обсудили воп-

рос об оказании помощи сов-

хозам района в заготовке кор-

мов и уборке выращенного

урожая. Доклад сделал заме-

ститель секретаря партийной
организации А. И. Мельни-
ков.

— Советские люди, — ска-

зал он, — воодушевленные

историческими решениями

XXVI съезда КПСС, настой-
чиво, с большим патриотиче-

ским подъемом работают
над выполнением планов

одиннадцатой пятилетки. Их
руками создаются новые ма-

териальные ценности, креп-

нет оборонная и экономиче-

ская мощь Советской стращ.

В едином строю со всеми

шагают и труженики сельско-

го хозяйства. Они стремятся

убрать урожай, получить

больше продуктов животно-

водства. Но неблагоприятная
погода, безусловно, создает

дополнительные и немалые

трудности.

Обязанность каждого ком-

муниста, — продолжал дадь- ^
ше т. Мельников, — расска-

зать трудящимся о создав-

шемся положении, мобилизо-
вать их на уборку урожая и

заготовку кормов.

Что мы сделали в этом от-

ношении? Помогли подшеф-
ному совхозу заготовить сена

40 тонн и сейчас выкопали '
часть картофеля. Словом, не-

которые работы проведены.

Однако еще необходимо по-

мочь подшефному хозяйству
убрать весь картофель и все

корнеплоды быстро и без •

потерь.

В обсуждении докуда
приняли участие коммунисты
J I. Н. Загер, В. Н. Моряков,
Н. Ф. Архипов.

Партийное собрание еди-

нодушно приняло решение,

мобилизующее коммунистов,

весь коллектив на усиление

помощи подшефному совхо-

зу в уборке урожая и заго-

товке кормов.
П. БУШАГИН,

рабкор.

ГОТОВИТЬСЯ
К ЗИМЕ

На партийном собрании
жэка № 1 УЖКХ объедине-
ния «Ленинградсланец» ком-

мунисты обсудили доклад

главного инженера Т. И. Гри-
горьевой о ходе подготовки

жилого фонда к зиме 1981
— 1982 годов. Из доклада

видно, что коллектив провел

некоторую работу. Своими
силами отремонтировано мяг-

кой кровли 1.500 квадратах

метров, шиферной — 250
квадратных метров, заменено

дверных блоков 60 квадрат-

ных метров, оконных — 10
квадратных метров. Отремон-
тировано полов 54 квадрат-

ных метра, слуховых окон —

8. Заменено 120 метров труб
водопровода и т. д.

Однако еще немало пред- *■
стоит сделать. Жалобы от

жильцов на дырявые крыши

по-прежнему поступают.

Много труб водопровода

нужно заменить, а рабочей
силы в жэке недостаточно.

Часто инженеры жэка на за-

явки жильцов отвечают так:

купите или достаньте сами, а

мы вам установим. Некото-
рые жильцы годами ходят с

просьбами провести ремонт

кровли: например, Н. С. Ни-
колаев из дома № 14 по ули-

це ИТР, Н. Е. Панфилов из

дома № 6 по улице Ленина.
На партийном собрании

было принято решение, на-

правленное на завершение

работ по подготовке жилого

фонда к зиме до 1 октября.
В. ЕГОРОВ, v

секретарь партийной op- "

ганизации жэка № 1.
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Бригада Лидии Васильев,
ны Терпуковон — одна из

лучших в коллективе Слан,
цевского хлебокомбината.
Неоднократно она выходила

победительницей в социали.

стическом соревновании.

Лидия Васильевна Терпу.
кова около тридцати лет

работает на хлебокомбинате.
Большой опыт, хорошее зна.

' ние порученного бригаде
участка призводства позво.

ляют ей добиться хороших

показателей.

'Ша СНИМКАХ: (слева)
Л. В. Терпукова; в цехе.

Из редакционной

почты

ВЫХОД ЕС1Ь
Наступило темное время

года, а с ним пришли и ста-
рые заботы. Дело в том, что

><^оры между домами №№ 82
— 94 по улице 1 Мая из года

в год плохо освещены.

Многие жильцы работают
посменно, домой возвраща-

ются в разное время и не
очень приятно, когда кругом

темнота. Она удобна только
пьяницам да еще подросткам,

за которыми нет надзора ро-
дителей. В один из августов-
ских дней ребята разожгли

по окнами костер и «весели-
лись» допоздна, мешая лю-
дям отдыхать. Будь террито-

рия освещена, такого не бы-
ло бы, но в горэлектросети

наЖаши просьбы отвечают:

нет электролампочек. Дейст-
вительно, расход лампочек
очень большой, не успевают
их ввинтить, как ребята раз-

бивают из рогаток, целятся

по ним камнями. Где же вы-

ход из положения? Я счи-

таю, что родителям надо уси-

лить воспитательную работу
с детьми, а работникам ОВД
и народным дружинникам по
охране общественного поряд-

ка почаще бывать во дворах

наших домов.

Л. ТИХОМИРОВА,
ул. 1 Мая, дом № 90.

АЯ К ЖИЗНИ
Сложна и трудна работа тех,

кто призван заниматься профи-
лактикой правонарушений сре-

ди детей и подростков. Тех, кто

стоит на защите прав и инте-

ресов своих подопечных. И от-

личает этих людей особая вни-

мательность, мудрая доброта
и справедливая строгость.

Ответственный ' секретарь,

старейший работник комиссии

по делам несовершеннолетних

Любовь Александровна Гарезн-
на в своем рабочем дневнике

пишет: «... День выдался тяже-

лым. Впечатлений много, —

волнующих и тревожных. Вот
сыновья принесли заявление о

лишении их матери родитель-

ских прав. Добилась выдачи им

пенсии на питание».

И еще: «...Пришел Саша Т.
Просит направление на рабо-
ту. И это — в 11 лет!!!».

Каждому заседанию комис-

сии предшествует трудная и

детальная подготовка — нужно

проверить факты, опросить лю-

дей, побеседовать с родителями,

и, конечно, с самими правона-

рушителями. Так приближается
день заседания комисии по де-

лам несовершеннолетних —

обычного, очередного. Но вот

материалы - уже подготовлены и

изучены. Написаны и разосла-

ны повестки...

В коридоре, в ожидании на-

чала заседания, встревожанные

родители и те, чьи проступки

будут сегодня рассматриваться.

Одни из них, видимо, чувству-

ют себя искренне виноватыми,

другие же, так сказать, «дер-

жат фасон». Но все равно зна-

ют, что отвечать придется по

всей строгости. За родитель-

скими спинами не спрячешься...

Дел сегодня много. Но все важ-
ные, и все значительные! Ведь,
чем раньше комиссия вмешает-

ся в любое правонарушение,

найдет правильное решение и

справедливое наказание, тем
больше уверенности, что и под-

ростки, и их родители, не всег-

да ответственные за воспитание
детей, своевременно осознают

свои ошибки и не повторят их.

Слушается заявление дедушки

о срочном определении в ин-

тернат после смерти матери

двух его внуков. Выносится до-

полнительное решение о праве

внуков на жилье и оставшееся

наследство с наступлением их

совершеннолетия.

Затем вызывается группа

подростков с родителями. Эти
ребята совершили очень серьез-

ное и опасное правонаруше-

ние — похитили ружье, и, как

было доказано, стреляли из не-

го в лесу. К счастью, все обо-
шлось благополучно.

Каждому из них воздается по

заслугам и справедливости. А
родители предупреждаются- о

недостаточной ответственности

за воспитание своих сыновей.

Потом разбираются дела об
угоне мотоцикла и похищении

деталей с мопеда «юным люби-
телем чужой техники», срочном

трудоустройстве парня, достиг-
шего совершеннолетия, но не

желающего работать.

Продолжается заседание. Вы-
ступают члены комиссии, зада-

ют вопросы, уточняют факты и

детали. Выслушивают объясне-
ния родителей и юных право-

нарушителей. Существенно, что

в ходе разбирательства всех

этих случаев становится ясной
недостаточность, а иногда и от-

сутствие у родителей ответст-

венности за воспитание своих

детей. И, как известно, приво-
дящее в итоге к лишению ро-

дительских прав.

...А через две недели снова
очередное заседание. Итог еже-
дневной и нужной работы тех,

кто в трудную минуту и помо-
жет, и подскажет, и протянет

крепкую руку страшего друга

сбившемуся с правильного пути.

Е. КУПЛЯНСКАЯ,
обществ, корр.

По следам

наших выступлений

„ПОРА НАВЕСТИ
ПОРЯДОК"

В редакцию поступают

сигналы о том, что не во

всех магазинах города выве-

шены объявления, извещаю-

щие о праве инвалидов Be-

лнкой Отечественной войны
на внеочередное обслужива-
ние'. Из-за этого возникают

конфликты между покупате-
лями. Одно из таких писем

было опубликовано в № 149
газеты 5 августа.

Вот что ответил по затро-
нутому вопросу заместитель
директора горторга В. И.
Соловьев: «В магазинах

Сланцевского торга вывеше-
ны объявления о том, что

инвалиды Великой Отечест-
венной войны обслуживаются

вне очереди.

Кроме того, инвалиды пер-

вой, второй и третьей групп,
проживающие в городе, за-

креплены за магазинами, осу-

ществляющими торговлю все-

ми основными видами продо-
вольственных товаров. Инва-
лиды первой группы по их

желанию могут быть обслу-
жены с доставкой на дом».

Животноводство: поиск, резервы, проблемы

НА НОВУЮ ТЕХНОЛОГИЮ
На самой окраине дерев-

ни Загривье расположена
ферма с однонименным на-

званием. Впрочем, «ферма»
в данном случае будет ска-
зано не совсем точно. Ско-
рее это комплекс или даже
животноводческий городок,

на территории которого в
ряд выстроились шесть скот-

ных дворов, в которых раз-

мещается свыше тысячи жи-

вотных, в том числе 770 ко-

ров. Тут же — два объеми-
стых сенных сарая, кормо-

цех, несколько силосных и

сенажных траншей, здание
санпропускника, строится

складское помещение для
концентратов. Да это уже

своего рода фабрика по про-

изводству молочной продук-

ции. Работники ее ежегодно

получают до 2.230 тонн мо-

лока, большую часть которо-

го поставляют на молокоза-
вод на переработку. После
комплекса в Старополье это

самое крупное молочное

предприятие в нашем райо-
не. И поэтому понятно, на-

сколько важно, чтобы работа
его была особенно ритмич-

ной и четкой.
Предыдущие годы в ос-

новном так и работал кол-

лектив загривских животно-

водов (почти 70 человек). В
основном здесь трудятся

опытные животноводы, на-

стоящие мастера высоких

надоев и привесов, знающие

и любящие свое дело, вкла-

дывающие в него всю свою

щедрую крестьянскую душу.

— А иначе-то с животны-

ми и нельзя. Попробуй-ка
приди на дойку не в настро-

ении, злым или нервным, и

сразу не доберешь молока,

— так говорит о своей ра-

боте В. В. Азарцева. А уж

кто-кто, а она-то давно изу-

чила и усвоила повадки жи-

вотных, почти 20 лет отдала

этому нелегкому и очень

важному делу мастера ма-

шинного доения.

А вот настроение-то в по-

следнее время у нее и у ее

подруг, а также у скотников

и пастухов из Загривья уд-

рученное. Да и откуда ему

быть хорошим, если с каж-

дым днем все меньше уве-

ренности в том, что свои

обязательства по производст-

ву молока они нынче выпол-

нят? Ведь только за 7 ме-

сяцев отставание от плана

составило 56 килограммов, а

к уровню прошлого года еще

больше — 125 килограммов

молока от каждой коровы. И
с каждым днем «минус»

увеличивается. Тут есть от

чего расстраиваться загрив-

ским животноводам.

Разумеется, озабочены по-

ложением дел, сложившимся

на Загривском комплексе, и

дирекция, и специалисты, и

руководители общественных
организаций совхоза «Слан-
цевский». Шутка ли сказать:

только этот коллектив еже-

дневно недопоставяет госу-

дарству более тонны молока.

А это значит, что и в сов-

хозную кассу ежедневно не

поступает около 400 рублей.
Понятно, за месяц это вы-

льется в кругленькую сум-

му.

Каковы же причины сни-

жения продуктивности за-

гривского дойного стада?
Одна из них, конечно же,

как и на Выскатской ферме
совхоза «Родина», кроется в

пастбищах. Достаточно лишь

несколько минут понаблю-
дать за тем, как коровы

жадно выщипывают редень-

кую траву в загонах, чтобы
сделать заключение: не от

хорошей же жизни здешние

пастухи заведомо губят и

пастбища.
— А что делать? Ведь до

перевода на зимовку еще

более месяца, а у нас после

второго и третьего стравли-

ваний коровам нечего было
взять. Вот и топчемся в ко-

торый раз на одном месте.

А поэтому и молока нет, —

сетуют опытнейшие пастухи

Э. А. Шименас и М. В. Кол-
бин.

Что и говорить, на таких

скудных пастбищах да еще
при таком бедном травостое

очень сложно добиться роста

продуктивности животных.

Это понимают и работники
комплекса, и руководители,

и специалисты. И по тому,

сколько сейчас стоит распа-

ханных загонов, чувствуется,

всерьез взялись за ремонт

культурных пастбищ. Одно
беспокоит вновь загривских

животноводов: и после ре-

ставрации пастбищ вряд ли

можно будет рассчитывать

на высокие надои.

— Опять сеют на них ов-

сяницу да ежу. А за рекой
Нарвой — эстонские пастби-
ща, на которых до 7 различ-

ных компонентов в травостое.

Неужели и наши агрономы

не понимают, что на одних

злаковых далеко не уедешь?
— недоумевает бригадир
Д. Э. Кутсар.

Давно мучает этот вопрос

и главного зоотехника хо-

зяйства А. С. Мишакнна.
Специалист он думающий,
творческий, смело идущий на

любые полезные эксперимен-

ты. Прошлым летом, напри-

мер, по его инициативе жи-

вотноводы «Сланцевского»
первыми в районе примени-

ли у себя ночную пастьбу
коров. И на практике убе-
дились в эффективности
этого метода. Попробовали и

нынче, в начале лета, но

пришлось отказаться: если и

днем на пастбищах нечего

взять, то что делать там жи-

вотным еще и ночью?
Но А. С. Мишакин не ждет,

как говорится, «милости от

природы». Задумал он пере-

водить с первых дней стойло-
вого содержания скота фер-
мы на поточно-цеховую ор-

ганизацию труда. Так, как

это сделано уже на некото-

рых фермах совхоза «Ста-
ропольский». И начать ре-

шил именно с Загривского
комплекса. Во-первых, кол-

лектив здесь дружный,
крепкий, опытный тут и бри-
гадир — депутат горсовета

Д. Э. Кутсар. А во-вторых,

тут есть кормоцех, а это не-

маловажный фактор при пе-

реходе на новое обслужива-
ние дойного стада, так как

есть возможность подкрепить

коров на раздое более каче-

ственными переработанны-
ми кормами.

Понятно, что как всякое

новое дело, работники За-
гривского комплекса пока

встретили предлагаемую

реорганизацию не с большим
желанием. Одним жалко рас-

ставаться со своими корова-

ми, другие опасаются, что

зарплату будут получать в

меньшем размере. Но брига-
дир и ее помощники изо дня

в день настраивают их на

необходимость внедрения пе-

редового опыта, терпеливо

объясняют, что каждый по-

лучит в зависимости от вло-

женного труда и, если бу-
дет работать хорошо, то и в

зарплате не проиграет.

Теперь дело за совхозны-

ми экономистами, им пред-

стоит немало потрудиться,
чтобы как можно объектив-
нее и точнее разработать
расценки по всем цехам. А
инженерам надо поторопить-

ся завезти в будущий сухо-

стойный цех недостающие

два КТУ для мобильной
раздачи кормов.

Одним словом, сделать до

1 октября, а то и до 15 сен-

тября (есть опасения, что

скот нынче раньше придется

перевести на зимнее содер-
жание) надо еще многое. Но
хлопоты эти окупятся ро-

стом продуктивности дойно-
го стада. Ради этого стоит
постараться всем и каждому.

А. БЕДОВА.
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СПОРТИВНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП
АВГУСТА

Спортивные соревнования

прошедшего месяца начались

первого августа, когда на ста-
дионе «Шахтер» был дан старт
пробегу Сланцы — Кингисепп.
Пробег был посвящен Всесоюз-
ному дню физкультурника и
проводился в нашем городе
впервые. В нем приняли участие
и ветераны спорта, и молодежь

города. Тридцать четыре физ-
культурника проверили свою

спортивную подготовку и вынос-
ливость, четырнадцать из них
прошли эту сверхмарафонскую
дистанцию до конца.

Любители волейбола смогли
посмотреть с 5 по 8 августа на
стадионе «Шахтер» розыгрыш
кубка спорткомитета в этом ви-
де спорта среди мужских
команд. В финальном матче во-
лейболисты регенератного заво-
да уверенно победили со счетом
3:0 спортсменов строительного
треста № 63 и стали обладате-
лями кубка города, учрежденно-
го в честь Всесоюзного дня физ-
культурника.

Восьмого августа на стадионе
«Химик» сланцевчане смогли
стать свидетелями увлекатель-

ных соревнований по футболу,
в которых приняли участие
команды заводов «Сланцы» и
регенератного,' комбината
«Стройдеталь», Северо-Западно-
го строительно-монтажного уп-
равления треста «Севзапметал-
лургмонтаж».

Победу в этих состязаниях
одержали спортсмены завода
«Сланцы», им и вручен кубок
спорткомитета. Второе место за-

няла команда комбината
«Стройдеталь», на третьем ме-

сте — футболисты строительно-

монажного управления.

Всесоюзному дню физкуль-
турника были посвящены сорев-

нования по легкой атлетике. В
этот знаменательный день на

беговые дорожки стадиона «Хи-
мик» вышло около ста легкоат-

летов от 16 коллективов физ-
культуры, которые представля-

ли спортивные общества
«Труд», «Спартак» и «Урожай».
Первыми померились силами

участники соревнований в беге
на 100 метров.

У женщин победу одержала
Татьяна Нестерова (регенерат-
ный завод). У муябшн лучший
результат дня показал Влади-
мир Ручкин, он же одержал по-
беду и в беге на 800 метров.
На четырехсотметровой дистан-
ции у женщин первой была Еле-
на Муравьева (совхоз «Роди-
на»). На дистанции в 1.500 мет-
ров уверенно победил Михаил
Салаков (завод «Сланцы»),

В состязаниях по толканию
ядра лучший результат показал
Виктор Михайлов (шахта «Ле-

Евгении Михайловне
МАНЖОС

Поздравляем с юбилеем.
Желаем счастья, здоровья и се-

мейного благополучия.
Коллектив цеха ТВС заво-
да «Сланцы».

Телевидение

нинградская»), а среди женщин
дальше всех толкнула ядро
Людмила Егорова (завод «Слан-
цы»),

В прыжках в длину первой
среди женщин стала Лариса
Алексеева (комбинат общест
венного питания). Среди мужчин
дальше всех прыгнул Александр
Бржинский (СМУ треста «Сев
запмета л лу ргмонтаж » ) .

В эстафетном беге 4x100 сре-
ди женских команд первое ме-
сто заняли спортсменки совхоза
«Родина». У мужчин в этой же
эстафете победила команда
шахты «Ленинградская».

В общекомандном первенстве
среди команд первой группы

уверенно победили легкоатлеты

завода «Сланцы». Второе место
заняла команда шахты «Ленин-
градская», третье место у кол
лектива строительного треста
№ 63.

Среди коллективов физкуль-
туры второй группы первое ме-
сто заняла команда совхоза
«Старопольский». Спортсмены
совхоза «Родина» заняли второе
место. Третьими стали легкоат-

леты совхоза «Осьминский». А
среди коллективов физкультуры
третьей группы победили спорт-
смены треста « Сланцы межрай-
газ».

Прошедшие соревнования по
легкой атлетике были более ор-
ганизованны и в них приняло
участие большее число спорт-
сменов, нежели ранее. Это гово-
рит о том, что в соревнованиях
по этому виду спорта могут

участвовать все коллективы
физкультуры города и района.
Однако райгорсоветы ДСО
«Спартак», «Труд» и «Урожай»,
коллективы физкультуры от-

дельных предприятий все еще
мало уделяют внимания разви-
тию легкой атлетики на местах.

Слабая материальная база
стадионов, особенно «Шахтера»,
также не позволяет вести на них
настоящую работу по развитию

легкой атлетики. Так, например,
на стадионе «Шахтер» нет бе-
говых дорожек, прыжковых ям,
секторов для метаний, спортив-

ного инвентаря и оборудования.

На стадионах не практикуется

проведение различных соревно-

ваний по отдельным видам лег-

кой атлетики, турниров и кон-

курсов, эстафет и т. д.

Для организации занятий по

легкой атлетике необходимы
спортивные сооружения, инвен-

тарь и тренерские кадры. Если
учесть, что многие виды легкой
атлетики входят в учебно-трени-
ровочную программу почти всех

видов спорта, то станет понятна

необходимость создания спор-

тивных секций и команд по лег-

кой атлетике во всех коллекти

вах физкультуры.
А. МИХАИЛОВ,

председатель горспортко-
митета.

ОЕ ME ИНЫЕ СТАРТЫ
В Доме культуры райсель-

Хозтехники прошел спортивный
праздник «ПаПа, мама и я —

спортивная семья!». Много бы-
ло Приготовлений, волнений, но

вот настала долгожданная ми-
нута. На старте четыре семьи:
Ивановых, Стародубцевых, Ла-
рионовых, Кириченко. В про-
грамме соревнований: бег в
мешках, ходьба на ходулях,
Конкурс «Самый сильный па-

па», эстафеты.
После упорной борьбы побе-

дила семья Кириченко, второе
место заняла семья Ларионо-
вых, третье — Стародубцевых.

В. ЗВИДРИНА,
художественный руководи-
тель Дома культуры.

Редактор
В. В. ИВАНОВ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 1 СЕНТЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Ут-

ренняя гимнастика. 9.05 —

Ф. Шиллер. «Дон Карлос».
Фильм-спектакль государствен-

ного академического театра им.
Моссовета. По окончании — Но-
вости. 14.30 — Новости. 14.50

Программа документальных
фильмов к началу учебного го-

да: «Любимые твои ученики»,

«Три недели с седьмым «В».
15.25 — С. Михалков. «Я тоже

был маленьким». 16.25 — Иг-
рает заслуженный артист Литов-
ской ССР Р. Катилюс (скрипка).
Передача из Вильнюса. 17.00 —

«Стахановцы». Телеочерк. 17.45
— «Здравствуй, школа». Кон-
церт. 18.15 — К началу нового

учебного года в системе профес-
сионально-технического образо-
вания. В передаче принимает

участие председатель государ-

ственного комитета СССР по

профессионально - техническому

образованию А. А. Булгаков.
18.45 — «Сегодня в мире».

19.00 — «Жизнь — науке».

19.30 — Песни М. Таривердие-
ва в исполнении трио «Мери-
диан». 19.40 — Премьера теле-

визионного художественного
фильма «Кэти, вернись домой»
(Англия). 21.00 — «Время».
21.35 — К открытию III Мо-
сковской международной книж-

ной выставки-ярмарки. Премье-
ра телевизионного документаль-

ного фильма «Путешествие кни-
ги». 22.25 — «Сегодня в мире».

22.40 — Премьера фильма-кон-
церта «Последней весною...».

СРЕДА, 2 СЕНТЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Ут-

ренняя гимнастика. 9.05 — «Уме-
лые руки». 9.35 •— «Кэти, вер-
нись домой». Художественный
телефильм. 10.55 — Концерт
Московского камерного хора.
11.30 — «Увертюра села Кали-
нине», «У нас каникул не быва-
ет». Документальные фильмы.
14.50 — «Я знаю — город будет».
Документальный фильм. 15.00

«Русская речь». 15.30 —•

«Юношеская симфония».
Фильм-балет. 16.00 —■ «Отзови-
тесь, горнисты!». 16.45 — Социа-
листической Республики Вьет-
нам — Дню провозглашения рес-

публики. Кинопрограмма. 17.15
— Концерт ансамбля «Моло-
дость» (Вьетнам). 17.45 — «Ака-
демия медицинских наук
СССР». 18.45 — «Сегодня в ми-

ре». 19.00 — Международный
турнир по хоккею «Кубок Кана-
ды»: сборная СССР — сборная
ЧССР. 21.00— «Время». 21.35
— «Что? Где? Когда?». Телевик-
торина. 22.30 — Продолжение
телевикторины «Что? Где? Ког-
да?». 22.50 — Чемпионат мира
по велосипедному спорту. Трек.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 1 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.10 — «Ком-

мунисты 80-х». 9.55 — «Снова
в школу». 10.25 — «Перво-
классница». Художественный
фильм. 11.35 — «Весенний
снег». Документальный фильм.
16.55 — «Здравствуй, школа!».
17.25 — «Ника». Телеспектакль
по повести Н. Федорова. 18.30
— «Репортаж». Бригада строи-

телей В. М. Цыпкина. 19.00 —

Чемпионат СССР по футболу.
«Зенит» — «Пахтакор». Транс-
ляция со стадиона имени С. М.
Кирова. В перерыве — «Ленин-
град». 20.45 — «Этюд». Доку-
ментальный телефильм. 21.00 —

«Время». 21.40 — Новости.
21.50 — «Мой город». Поет за-

служенная артистка РСФСР
Людмила Сенчина. 22.30 —

«Страна поэзии». Г. Горбов-
ский.

СРЕДА, 2 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.05

— Для учащихся 4-х классов.
Математика. Из истории нуме-

рации. 9.35 — «Найти свою ор

биту». Документальный фильм.
10.25 — «Эта сказочная дель-

та», «Балхар». Документальные
фильмы. 11.05 и 12.10 — Для
учащихся 10-х классов. Физика.
11.40 — «Технический прогресс

и экономика». Шефская помощь

совхозам. 16.55 — «Творчество
юных». 17.25 — «Выбор». До-
кументальный фильм. 17.55 —

«Розы юга». Концерт. 18.25 —

«Деловой разговор». Организа-
ция труда ИТР в объединении
«Ленинградский металлический
завод». 19.00 — «Ленинград».
19.30 — «Любителям балета».
20.05 — Крупным планом».
20.50 — «Спорт, спорт, спорт».

21.00 — «Время». 21.40 — Но-
вости. 21.50 — «Из фондов
фильмотеки». «Герои Шипки».
Художественный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 1 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.05 —

«Искорка». Музыкальный
фильм. 9.30 — Для детей.
Мультфильмы «Гибель Карм-
силя», «Премудрый Пескарь» и
«Про Ерша Ершовича». 10.00
— Художественный фильм
«Мертвый сезон». 1-я серия.
11.10 — «Солнце в ладони».
16.25 — «Соперники». 16.40—
«Скорость — моя стихия». Спор-
тивный фильм. 17.00 — Теле-
школа. Дорога в школу. 17.25
— Вариации: «Зов веков».
17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.00 — «Актуаль-
ная камера» (на русск. яз.).
18.15 — «Над крышей старого
Таллина». 18.25 — Слово и
дело. 19.00— Спортивная приз-
ма. 19.30 — Путь в джаз.
19.50 — Реклама. 20.00 —

Детский экран. «Если бы я был
директором школы!». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —

Минуты земледельца. 21.50 —

Телекроссворд. 22.10 — «Фо-
рум». 22.40 — «Тридцать
шесть радостей». 23.40 — Но-
вости.

СРЕДА, 2 СЕНТЯБРЯ
9.05 — Телешкола. Дорога в

школу. 9.30 — Для детей.
Мультфильмы «Мудрость и
богатство», «Птичий праздник»
и «Зеркало и время». 10.00 —

Художественный фильм «Мерт-
вый сезон». 2-я серия. 11.10 —

«Движение». 16.45 — Годы и
люди: «Красный хлеб». 17.00
Телешкола приглашает... 17.30
— «Чай, баранки и кино».
17.50 — Новости. Вечерняя про-
грамма. 18.00 — «Актуальная
камера (на русск. яз.). 18.15 —

Годы и люди. «Право на бес-
смертие».

УЧАСТКУ МЕХАНИЗАЦИИ
СТРОИТЕЛЬНОГО

ТРЕСТА № 6У

требуются

ШОФЕРЫ первого и второ-
го класса.

Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Ремонтников, те-

лефон 2-34-08.
3—2

СЛАНЦЕВСКИИ
РЕГЕНЕРАТНЫЙ ЗАВОД

приглашает

на постоянную работу
ЗАМЕСТИТЕЛЯ ГЛАВНОГО

ЭНЕРГЕТИКА,
НАЧАЛЬНИКА ЦЕХА внут-

ризаводского транспорта,

МЕХАНИКА ЦЕХА внутри-
заводского транспорта,

СТАРШЕГО ИНЖЕНЕРА-
ТЕХНОЛОГА цеха резинового
регенерата,

МАСТЕРА цеха резинового
регенерата,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЕИ -

КИПиА, Щ
СЛЕСАРЕЙ по ремонту обо-

рудования,
ТПКДРЯ

ФРЕЗЕРОВЩИКА,
ШТУКАТУРА,
КОНТРОЛЕРОВ ОТК,
ПРЕССОВЩИКОВ - ВУЛКА-

НИЗАТОРЩИКОВ спортивной
обуви,

СОРТИРОВЩИКОВ спор-
тивной обуви,

ДЕВУЛКАНИЗАТОРЩИКОВ,
РАФИНИРОВЩИКОВ,
МАШИНИСТОВ упаковочной

резины,

ПРОСЕИВАЛЬЩИКОВ,
ДРОБИЛЬЩИКОВ,
АППАРАТЧИКОВ дозиро-

вания,

СЛИВЩИКОВ - РАЗЛИВ-
ЩИКОВ,

ШЕРОХОВЩИКА,
УБОРЩИКА производствен-

ных помещений.
Справки по телефону 2-24-65.

Для работы
в детском саду-яслях № 4.
МЕДСЕСТЕР,
САНИТАРОК,
НЯНЬ.
Справки по телефону 2-35-42.

5—2

Меняется однокомнатная квар-

тира в г. Кутаиси (курорт Цхал-
тубо) на жилплощадь в г. Слан-
цы.

Справки по телефону 6-52-10
(д. Руя) у Самохвалова.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1 сен-

тября — «Синьор Робинзон».
Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 1 сентября — «Попытка».
Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 сен-

тября — «Следователь по про-
звищу «Шериф». Начало в 11,
14.20, 16.10, 18.15, 20.10, 22
часа.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

В карьере цементного завода
(район Каменка— Печурки) еже-
дневно с 15 до 17 часов произ-
водятся взрывные работы. Ра-
диус опасной зоны по разлету
осколков не менее 300 метров.
Находиться в зоне при взрывах
опасно для жизни! Будьте осто-
рожны! Следите за сигналами:

при производстве взрывов на
мачтах поднимаются красные
флаги и подаются световые сиг-
налы ракетами и звуковые сиг-
налы сиреной.

БУДЬТЕ ВНИМАТЕЛЬНЫ!
На границах опасной зоны

выставлены предупредительные
надписи. Не заходите за них!

6—4

Администрация, партий-
ная и профсоюзная организа-

ции пассажирского автопред-

приятия выражают глубокое
соболезнование родным и
близким по поводу скоропо-

стижной смерти ЗЕНЮКО-
ВА Николая Андреевича.

Коллектив Сланцевского
филиала «Леноблводоканал»
скорбит по поводу смерти ве-
терана войны и труда КУЗ-
НЕЦОВА Павла Яковлевича
и выражает соболезнование
родным и близким. 

Педагогический коллек-
тив индустриального техни-

кума глубоко скорбит и вы-
ражает соболезнование Куз-
нецовой Клавдии Парамонов-
не в связи со смертью мужа.

Районный совет ветеранов
войны выражает глубокое со-
болезнование родным и близ-
ким по поводу скоропостиж-
ной смерти КУЗНЕЦОВА
Павла Яковлевича.

Приносим сердечную благо-
дарность коллективам Сланцев-
ского райпо, мебельного цеха
лесокомбината, оказавшим по-

мощь в похоронах и разделив-
шим с нами горечь утраты на-
шего горячо любимого сына,
брата и племянника Кузьмина
Николая Александровича.

Мама, папа, сестра,
тети и дяди.
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